

RESUMEN ANALÍTICO RELATIVO A LAS ACTIVIDADES VINCULADAS CON LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 2014.

En el mes de septiembre de 2014, las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral, informaron los asuntos más relevantes tratados en las visitas a los órganos desconcentrados, así como las medidas adoptadas para atender las cuestiones derivadas de estas actividades, destacando lo siguiente:

01. Visitas a Órganos Desconcentrados.

La Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, en la entidad de Yucatán, con la finalidad de implementar un plan de acción respecto del inicio del próximo Proceso Electoral Federal, llevó a cabo la Reunión Nacional de Vocales del Registro Federal de Electores, con la participación de los Vocales del Registro Federal de Electores de las 32 Juntas Locales.

Asimismo en las entidades de Baja California Sur, Chiapas, Durango, Morelos, Sinaloa, Veracruz, Baja California, Michoacán, Nayarit, Puebla, San Luis Potosí y Yucatán; llevó a cabo la supervisión en campo y gabinete de la actualización cartográfica en las secciones del programa de Verificación Nacional Muestral 2015.

La Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, visitó la entidad de Querétaro, para llevar a cabo la presentación de la Estrategia de Capacitación y Asistencia Electoral 2014-2015.

La Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional, en el Distrito Federal, llevó a cabo una reunión de Trabajo para presentar un video didáctico a los miembros del Servicio Profesional Electoral.

Asimismo informó que en el mes de agosto, visitó la entidad de Oaxaca con la finalidad de llevar a cabo diligencias de investigación en torno a una queja recibida en contra de un MSPE (Miembro del Servicio Profesional Electoral), adscrito a ese distrito.

En la entidad e Aguascalientes llevó a cabo el censo sobre las condiciones actuales en cuanto a estructura y organización del Instituto Estatal Electoral del Estado o equivalente en la entidad

La Coordinación Nacional de Comunicación Social, visitó la entidad de Quintana Roo (Cancún), para llevar a cabo la cobertura informativa, gráfica y audiovisual de la participación del Consejero Presidente en la 85 Convención del Consejo Consultivo de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y Televisión.

La Dirección Ejecutiva de Administración, visitó la entidad de Sonora (Hermosillo), con el objeto de atender diversos compromisos relacionados con los trabajos de construcción y servicios de supervisión del edificio sede de la Junta Local Ejecutiva.

El Centro para el Desarrollo Democrático, en la entidad de Guanajuato, realizó el tercer Foro Regional del Programa Estratégico de Vinculación 2014.

La Unidad Técnica de Igualdad de Género y No Discriminación, visitó a la entidad de San Luis Potosí, para participar en el Foro: Paridad de Género en la Participación Política en San Luis Potosí Elecciones 2015.

Asimismo, visitó la entidad de Colima (Manzanillo), para participar en el Diplomado “Liderazgo Político Electoral con Enfoque de Género y Política Integral”.

En cuanto a **la Coordinación de Asuntos Internacionales, la Dirección Jurídica, la Unidad de Servicios de Informática, la Unidad Técnica de Planeación, la Unidad de Servicios de Información y Documentación y la Dirección del Secretariado** informaron que no realizaron actividades relacionadas con los órganos desconcentrados durante el mes de septiembre de 2014.